## ARAB EAST INVESTMENT



To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: ARAB EAST INVESTMENT Date: 16-08-2023 02:44:08 PM Subject: Election of the Chairman of the Nominations and Re	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الشرق العربي للاستثمارات المالية والاقتصادية التاريخ: 16-08-2023 PM 02:44:08 الموضوع: انتخاب رئيس لجنة الترشيحات والمكافات
Please note that the Nominations and Rewards committee elected Mr. Shehadah Abdullah Al - Hamad Abu Hdeib as Chairman of the Nominations and Rewards committee, As of 16/08/2023.	عملا بتعليمات الافصاح ، يرجى العلم بأن لجنة الترشيحات والمكافأت المنبثقة عن مجلس الإدارة قامت بإنتخاب معالي المهندس شحادة عبدالله الحمد ابو هديب رئيسا للجنة الترشيحات والمكافأت ، وذلك أعتبارا من تاريخ 2023/08/16 .
16-08-2023	16-08-2023
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: arwa ibrahem	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: arwa ibrahem